Artikel drucken: Weltumradler Julia und Stefan Meinhold zu Gast in "hr3 - pop&weck"

Weltumradler Julia und Stefan Meinhold zu Gast in "hr3 - pop&weck"



Pop&Weck ist die Morgenshow für alle gut gelaunten Hessen. Starten Sie mit uns fröhlich in einen neuen Tag!

Weltumradler Julia und Stefan Meinhold zu Gast in "hr3 - pop&weck"



Julia und Stefan Meinhold haben ihren Job an den Nagel gehangen, um Ihren Traum zu leben – mit dem Tandem um die Welt! Sie waren letztes Jahr zu Beginn Ihrer Tour schon bei uns zu Gast und wir haben die Hessen verabschiedet.

Die beiden sind im nördlichen Teil der Panamericana von Anchorage gestartet, haben eine Tour durch Alaska und Kanada gemacht. Von dort aus ging es dann weiter in die USA, Los Angeles. Außerdem sind sie noch drei Wochen auf Barbados geradelt. Im Mai waren Stefan und Julia für einen Monat auf Hawaii, wo sie sich zum einen auf Oahu erholt haben, um dann gestärkt eine Rundtour über Big Island zu machen. Zuvor hatten sie eine viermonatige Neuseeland-Tour (Auckland bis Invercargill und zurück) abgeschlossen.

Über Weihnachten sind die zwei für ein paar Wochen nach Deutschland zurück gekommen. Am Mittwoch sind sie dann bei "hr3 - pop&weck" zu Gast im Studio, erzählen von ihrer bis dahin spannenden Tour, was sie alles erlebt haben und werden uns einen kleinen Vorgeschmack darauf geben, was sie in diesem Jahr alles erwartet.

In L.A. geht's los. Von dort aus radeln sie nach Mexiko, um dann den südlichen Teil der Panamericana zu erkunden.

Links im WWW

www.bankerbiker.de:

http://www.bankerbiker.de

(mikr)

Stand: 11.01.2008